

Llega Preciado a Torreón; hoy, Santos Laguna se mide a Monarcas de visita

META 1 Y 2



El cantante Luis Miguel abre segunda fecha en la Comarca Lagunera

ESPECTÁCULOS 1D



El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

TORREÓN, COAHUILA, VIERNES 27 DE JULIO DE 2018 | AÑO 97, No. 150

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO EN 1976, 1992 Y 2016

Fundado en 1922 por ANTONIO DE JUAMBELZ Y BRACHO

■ BRASIL, RUSIA, INDIA, CHINA Y SUDÁFRICA REFUERZAN LIBRE COMERCIO MULTILATERAL FRENTE A PROTECCIONISMO

BRICS desafían a Trump

'INFIERNO' EN CALIFORNIA



Incendios devastan bosque en el extremo norte de California, Estados Unidos. En la imagen, tomada la noche del miércoles, se observa la furia del fuego cerca de la zona recreativa de Whiskeytown. Las autoridades declararon ayer el estado de emergencia.

[INTERNACIONAL 12A]

Arrastra Municipio lastre de 150 laudos

EDITH GONZÁLEZ
EL SIGLO DE TORREÓN
Torreón

El ayuntamiento de Torreón debe liquidar por lo menos 150 laudos laborales que le heredaron anteriores administraciones, algunos de ellos hasta con 20 años de antigüedad.

Por el tiempo transcurrido, en uno sólo de los casos el trabajador tiene derecho a una indemnización de un millón y medio de pesos, di-

jo Antonio Loera, director de Servicios Administrativos.

El funcionario señaló que los asuntos, una vez que se dictaba sentencia, no eran atendidos por las administraciones pasadas por lo que se han acumulado las cantidades y ahora el pago le compete al ayuntamiento que encabeza Jorge Zermeño.

"Todos los laudos que nos están llegando son de administraciones anteriores, nosotros lo estamos viendo

en el área jurídica de servicios administrativos alguna parte, lo que es de servicios administrativos (...) pero todavía siguen llegando todos los días, en lo que va del semestre hemos recibido alrededor de 150", dijo.

"En muchos se ha llegado a la conciliación, pero ya cuando está ganado el pleito es muy difícil porque la verdad de las cosas es que nunca se atendían los asuntos, se dejaban sueltos y nosotros estamos pagando las conse-

cuencias como Tesorería Municipal o como Presidencia".

El director de Servicios Administrativos dijo desconocer la cantidad que se eroga para el pago de estos laudos, pues a la fecha siguen llegando expedientes.

Mencionó que son varios casos con 15 y 20 años de antigüedad los que concentran. Del total de los casos, la mayoría son de ex policías y ex trabajadores de Tránsito y Vialidad.

Potencias emergentes defienden vigencia de ONU y OMC

AGENCIAS

JOHANNESBURGO, SUDÁFRICA.- Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, potencias emergentes que conforman el llamado bloque de los BRICS, lanzaron un desafío tácito al proteccionismo unilateral del presidente de Estados Unidos Donald Trump, al comprometerse ayer a reforzar el libre comercio internacional y el multilateralismo.

"Haremos todos los esfuerzos por fortalecer el sistema de comercio multilateral", afirmaron los líderes de los BRICS en la "Declaración de Johannesburgo", el comunicado final de la X Cumbre del bloque, que se celebra esta semana en esa ciudad sudafricana.

En el documento, los presidentes de Brasil, Michel Temer; Rusia, Vladimir Putin; China, Xi Jinping; Sudáfrica, Cyril Ramaphosa; y el primer ministro de India, Narendra Modi, coincidieron en subrayar que ese sistema afronta "desafíos sin precedentes".

El bloque, que representa el 42% de la población mundial, el 26% de la superficie terrestre y el

23% del Producto Interno Bruto del planeta, defendió sin ambages una economía global "abierta" regida por las normas de la Organización Mundial del Comercio (OMC).

"Reiteramos nuestro compromiso para fortalecer las instituciones multilaterales de gobernanza global y garantizar que se atajan de forma exhaustiva los retos globales", insistieron los BRICS, al valorar también el "papel central de la ONU" en asuntos mundiales.

Aunque ni el comunicado ni los gobernantes de las potencias emergentes mencionaron nunca a Estados Unidos, la deriva unilateral y proteccionista que abandera su presidente, Donald Trump, ha sido claramente el blanco de las quejas de los líderes en la cumbre.

Trump no sólo ha socavado el apoyo de su país a las Naciones Unidas, sino que ha declarado guerras comerciales con medidas arancelarias a la Unión Europea (UE) y, sobre todo, a China.

No sorprende, pues, que el mandatario más duro con Washington en Johannesburgo fuera Xi, quien hoy instó al bloque a "rechazar rotundamente el proteccionismo" y abrazar el "multilateralismo" para que las disputas se resuelvan "mediante el diálogo".

[FINANZAS 1G]



ACELERAN TLCAN

Aseguran negociadores que ya para agosto estará listo el nuevo TLCAN. [FINANZAS 1G]



SE LLEVAN LA SERIE

Los Algodoneros del Unión Laguna volvieron a ganar una serie; ayer, ante los Rieleros de Aguascalientes, se impusieron por pizarra de 2-1 en un gran duelo de pitcheo, que 3 mil almas laguneras pudieron disfrutar desde las butacas del Estadio de la Revolución. De esta forma, el equipo guinda abandonó el último lugar de la Zona Norte, con marca de nueve ganados y doce derrotas. A partir de hoy, visitarán a los Saraperos de Saltillo en una nueva serie.

[META 4]

Deuda nacional desata polémica

AGENCIAS

CIUDAD DE MÉXICO.- La revelación del monto de la deuda pública nacional que dejará la administración de Enrique Peña Nieto al próximo gobierno de Andrés Manuel López Obrador ha encendido la polémica.

En su edición del jueves, el diario El Universal publicó que el próximo gobierno federal heredará una deuda de 9.9 billones de pesos, equi-

valente a 42.4% del Producto Interno Bruto (PIB), la proporción más elevada que reciba una administración entrante en este siglo.

Peña Nieto puede pasar a la historia como el mandatario que dejó crecer la deuda pública varios puntos por encima de como la recibió puesto que sumó 4 billones de pesos más a lo que recibió de la administración de Felipe Calderón.

No obstante, el gobierno

de la República, a través de su portavoz Eduardo Sánchez, se defendió diciendo que México es el único país del G20 (las 20 economías más grandes del mundo) que ha logrado bajar su deuda en relación con el tamaño de su economía.

El vocero de la Presidencia dijo que la deuda pública pasó de 48.7% a 42.4% del PIB durante esta administración.

[NACIONAL 2A]

Gates Bandas Mangueras Conexiones

Surtidora

BANDAS • MANGUERAS • CONEXIONES • EMPAQUETADURAS

TORREÓN Y GÓMEZ PALACIO

Al final del camino... Un amigo.

CEMENTERIO • FUNERARIA CREMACIÓN • NICHOS MAUSOLEOS FAMILIARES

JARDINES Puerta del Cielo

GÓMEZ: 757-4248 • TORREÓN: 713-2226

Autopista a Chihuahua frente a El Vergel

www.jardinespuertadelcielo.com Jardines Puerta del Cielo

HOY

52 PÁGINAS
7 SECCIONES
SANTORAL NATALIA Y SIMEÓN

El clima en La Laguna

MÁX 36°C MÍN 21°C

ISO 9001:2015 CERTIFIED

Empresa Certificada

8 07011 25082 6

\$9.00

PAPEL RECICLABLE